
Ratelon abzugeben
Beitrag von „James T. Kirk“ vom 23. Oktober 2023, 12:45

Ja, schade drum. Wobei es halt seit der goldenen Zeit so um 2005 stetig bergab ging.
Nachwuchs war zu wenig da bzw. der vorhandene wurde zu schlecht integriert. Und die
Überzeugungstäter sind halt auch irgendwann nach und nach "weggestorben". Gegen diese
Entwicklung gab es nie ein Konzept. Dass Leute wie Bont dem Projekt so lange die Stange
gehalten haben, ist der einzige Grund, warum es diesen Thread erst jetzt gibt und nicht vor 5
oder 6 Jahren schon.
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